

Kreistagsfraktion SPD Kreis Offenbach, Mittwoch, 15. März 2017

SPD-Kreistagsfraktion gratuliert Werner Müller zum 20-jährigen Jubiläum als Fraktionsvorsitzender

Seit 1997 führt Werner Müller die SPD-Kreistagsfraktion. Seit genau 20 Jahren schafft er es immer die Fraktion auf eine Linie zu einigen. Ende 2016 ging Werner Müller nach langjähriger Arbeit im Wirtschaftsministerium in den wohlverdienten Ruhestand. Jedoch soll er die Kommunalpolitik auf Kreisebene noch lange bereichern. Dass er ein sehr hohes Ansehen in der Fraktion hat zeigt sich an seinem letzten Wahlergebnis. Er wurde trotz Abwesenheit mit 100 % der Stimmen erneut zum Fraktionsvorsitzenden gewählt. Werner Müller ist das Aushängeschild der SPD-Kreistagsfraktion. Die gesamte Kreistagsfraktion hofft, dass er uns noch lange erhalten bleibt.

Wie kaum ein anderer hat Werner Müller die Arbeit und Politik der SPD-Kreistagsfraktion und damit auch des Kreises Offenbach in den letzten Jahrzehnten geprägt. Zu diesem Schluss kommt die SPD-Kreistagsfraktion die ihrem langjährigen Fraktionsvorsitzenden ganz herzlich zu seinem 20-jährigen Jubiläum gratuliert.

Werner Müller ist seit 1993 Mitglied des Kreistages des Landkreises Offenbach. Als Dank für sein jahrzehntelanges Engagement für die Gesellschaft in der Rhein-Main-Region wurde Werner Müller 2006 mit der Ehrenplakette des Kreises Offenbach und 2015 mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet.

Auch die Liste seiner weiteren ehrenamtlichen Tätigkeiten für die SPD im Kreis und auch in Dreieich ist lang. Er führte zwanzig Jahre lang den Ortsverein Dreieich. Für dieses Engagement wurde Werner Müller letztes Jahr mit der Willy-Brandt-Medaille ausgezeichnet.